
Témoignage Aleksandr G. (russe) 

Меня зовут Александр, я изучал французский язык в университете в 2018-2019 гг. Это было одно 

из самых потрясающих обучений в моей жизни. Мне очень повезло оказаться здесь и попасть к 

такому  замечательному  преподавательскому составу. Мой изначальный уровень был А2, а в 

июне мне уже удалось сдать DELF B2! Я думаю это о многом говорит. Атмосфера на занятиях 

была очень дружная и благодаря данному опыту у меня теперь есть знакомые во многих уголках 

мира, которые так же уже свободно говорят на французском\uD83D\uDE0A 

Ещё хотелось бы отметить отдельно замечательного секретаря Alexandrine, которая всегда была 

готова помочь со всеми административными делами, и так же одного из самых замечательных 

преподавателей Marie-Paule Jimenez-Lahitton! Благодаря ей я ещё больше полюбил это место и 

мне ещё больше захотелось изучать культуру и язык данной страны! 

В заключении мне хотелось бы сказать немного о городе, который меня так же очаровал и 

порадовал своим местонахождением (рядом и горы, и океан, и море, и Испания).  

Поэтому если вы раздумываете учиться или нет, я вам однозначно рекомендую это место. 

Traduction en français : 

Je m'appelle Alexandre, j'ai étudié le français à l'université en 2018-2019. Ce fut l'un des entraînements 

les plus incroyables de ma vie. Je suis très chanceux d'être ici et de faire partie d'une équipe 

enseignante aussi formidable. Mon niveau initial était A2, et en juin j'ai déjà réussi à passer le DELF B2 

! Je pense que cela en dit long. L'ambiance dans la classe était très conviviale et grâce à cette 

expérience j'ai maintenant des connaissances dans de nombreuses régions du monde qui parlent aussi 

couramment le français\uD83D\uDE0A 

Je voudrais également mentionner séparément la merveilleuse secrétaire Alexandrine, qui était 

toujours prête à aider pour toutes les questions administratives, et aussi l'une des plus merveilleuses 

enseignantes Marie-Paule Jimenez-Lahitton ! Grâce à elle, je suis tombée encore plus amoureuse de 

cet endroit et j'ai voulu étudier encore plus la culture et la langue de ce pays ! 

En conclusion, je voudrais parler un peu de la ville, qui m'a également fasciné et m'a ravi par sa 

situation (il y a des montagnes, et l'océan, et la mer, et l'Espagne à proximité). 

Par conséquent, si vous envisagez d'étudier ou non, je vous recommande vivement cet endroit. 

 


